



**Polda Kep. Bangka Belitung, Bidang Hubungan Masyarakat** - Ditbinmas dan Biddokkes Polda Babel bekerja sama dengan BKKBN Prov. Babel Menggelar kegiatan Pencanangan Bhakti KB-KES Bhayangkara Dalam Rangka Hut Bhayangkara Ke 72 dan Peringatan Hari Keluarga Nasional Ke XXV dengan mengambil tema "Melalui Bhakti KB Kesehatan Bhayangkara Kita Masyarakat Bangka Belitung Yang Aman, Sejahtera dan Berkualitas Melalui Kampung KB" bertempat di Taman Bhay Park Polda Kep. Babel. Selasa (10/7/2018) Pukul 10.00 Wib

Kegiatan ini juga dihadiri langsung oleh Wakil Gubernur Provinsi Kep. Babel, Wakapolda Kep. Babel, Danrem, PJU Polda Babel, Forkopimda Prov Babel, Kepala Perwakilan BKKBN Prov Babel, Ketua Bhayangkari Daerah Polda Kep. Babel, Persit, dan Masyarakat Prov Babel.

Pada kesempatannya Wakapolda Kep. Babel Kombes Pol Tantan Sulistyana SH, SIK. Menyampaikan saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada segenap jajaran sampai saat ini bahwa atas dukungan dan kerja samanya untuk mensukseskan program kependudukan, keluarga berencana dan pembangunan keluarga (KKBPK)



Dalam rangka meningkatkan program kemitraan dengan BKKBN kedepannya, saya ingin menggaris bawahi beberapa hal sbb :

1. Untuk mengantisipasi terbatasnya tenaga lini lapangan terutama PKB/PLKB di desa/Kelurahan yang selama ini menjadi ujung tombak program KKBPK Agar Para Kapolres Beri Dukungan untuk lebih memperkuat Peran Kapolsek dan Bhabinkamtibmas
2. Dalam Hal Pengembangan Program Keluarga Sebagai upaya menyiapkan Sdm yang berkualitas dan berdaya saing melalui kegiatan Pembinaan ketahanan keluarga balita dan keluarga remaja terutama diseluruh asrama polri
3. Dalam Menjaga Kelangsungan dan kualitas kesertaan Ber-KB, Agar Memprioritaskan sasaran pasangan usia subur muda paritas rendah dan mendorong pemakaian metode kontrasepsi jangka panjang (MKJP)

"Saya berharap seluruh sasaran program Kesehatan Kependudukan, Keluarga Berencana dan Pembangunan keluarga thn 2018 dapat tercapai, sehingga dapat mewujudkan indonesia sehat, penduduk tumbuh seimbang dan berkualitas" Tutup Wakapolda

Adapun rangkaian kegiatan, Pemukulan Gong, Pelepasan Balon dan Penanda Tangan MoU oleh Wakapolda dgn Kepala Perwakilan BKKBN Prov Babel serta dilanjutkan Foto bersama.  
(rz)

---